



¿Cómo apelar en el proceso de calificaciones?

Puedo apelar?

Considerando que estamos en pleno proceso anual de calificaciones respecto al año 2023, **es posible apelar si no estás de acuerdo**. Y, acorde con el Reglamento de Calificaciones, una vez que sea notificada la calificación, existe el derecho de pedir **reposición** (Directivo y Profesional) o **apelar** (Auxiliar, Administrativo y Técnico), en caso de no conformarse con la calificación.

1

Cuándo apelar?

Una vez obtenida la nota de **pre-calificación**, puedes apelar ante la Junta Calificadora mediante tu representante a esta junta.



Planta Auxiliar, Administrativa o Técnica

Si perteneces a la planta **Auxiliar**, **Administrativa** o **Técnica**, contáctate con **Juan Carlos Acuña Pérez**, al correo jacunap@contraloria.cl o vía Teams.

3

Planta Profesional

Si perteneces a la planta **Profesional**, contáctate con **Colomba Coronel Dubreuil**, al correo ccoroneld@contraloria.cl.



Apelar es un derecho!

¡Si no estás de acuerdo con tu calificación, **Apela!**

Si tienes dudas, contáctate con tu Director ANEC más cercano.

5